

New! 東大野球部

メールマガジン Vol.35

「あーっ」

例年にならない暖かな陽気が続いておりますが、朝夕は冷え込みが感じられるようになりました。皆様、いかがお過ごしでしょうか。

先週には一、二年生が出場した新人戦も終了し、秋季リーグ戦全日程が終わりました。リーグ戦経験の少ない下級生にとってよい勉強の場となったことと思います。

東大野球部では、一週間弱のオフを挟み、新体制となつて練習を開始致しました。

これから一年間、気持ちを新たにリーグ戦での勝利を目指して励んで参ります。今後とも変わらぬご声援を、どうぞよろしくお願い致します！

新体制紹介!

4年生の引退に伴い、新体制が発足致しました！これから一年間をひたひたつていく幹部の意気込みを聞いてみました。

永井兼 (主将・外野手・東海)

こんにちは。新しく主将になりました永井です。勝負事なので、私達は結果を出すことでしか報われません。去年はもちろん、今までの東大野球部より強く、勝てるチームになるよう引っ張っていきま

館洋平 (副将・内野手・富山中)

副将に就任致しました館洋平です。

秋季リーグが終わり新体制となりますが、今のチームは新たなスタートへ向けて着実に進んでいます。勝てる東大を目指し、練習への取り組みはもちろん、日頃のメリハリや挨拶などグラウンド内外で規律ある野球部としてあります。まずはこの冬場を充実させ、春に向けて頑張ります。

個人としては、次の春季リーグでの活躍、そして日頃の言動から副将としての役割を果たせるよう取り組んでいきたいです。





吉津周平（主務・海城）

はじめまして。東京大学運動会硬式野球部新主務の吉津周平と申します。

昨年一年間はリーグ戦0勝という不甲斐ない結果となってしまいました。自分達の学年は入部以来1勝に止まっており、勝利の歓喜を味わえておりません。その分、皆の勝ちたいという気持ちは強いです。

マネージャーとしては、今までのチームの良き伝統は受け継ぎ、それ以外の部分は新たな手法を取り入れて、昨年以上の環境を作り出したいと思えます。今年度も東京大学運動会硬式野球部をよろしくお願い申し上げます。

編集後記

新体制の主将、副将、主務からの意気込みはいかがだったでしょうか。これから一年間、悔いの残らないように精一杯野球に取り組んでまいります。

また、今年の対外試合は全日程が終了し、これからは練習の毎日が続きます。春にはより一層強く、リーグ戦で勝てるようなチームになれるよう、強い意志を持って励んで参りますので、なかなかお会いする機会が少なくなるとは思いますが、皆様の変わらぬご声援、よろしくお願い致します！！



成瀬隆彦（副将・内野手・学芸大附）

今年度副主将を務めます成瀬です。

昨年は一勝もできず、不甲斐ない結果となりました。チーム全員でまい、非常に悔しい思いをしました。チーム全員でどうしても神宮で勝つことができるのか必死で考え、春には絶対に最下位を脱出するという決意のもとに練習に励んでいきます。春の強い東大を楽しみにしています。

これから一年間、よろしくお願いたします。



お問い合わせ先

〒113-0023

東京都文京区向ヶ丘1-5-9 一誠寮

TEL&FAX 03(3811)5800

メールアドレス office@tokyo-bbc.net

メルマガについてのご意見、配信停止のご希望等がございましたら上記連絡先までご連絡下さい。

